

Ciptakan Helm Security System, Siswa SMK Muhammadiyah Kutowinangun Raih Penghargaan Dishub Jateng

Rabu, 18-04-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KEBUMEN – Dinas Perhubungan (Dishub) Provinsi Jawa Tengah menyerahkan piagam penghargaan kepada SMK Muhammadiyah Kutowinangun, pada Selasa, (17/04) setelah Attin Al Fieyani Latifah, salah satu siswi SMK Muhammadiyah Kutowinangun berhasil mewakili Jawa Tengah dan masuk peringkat sepuluh besar pada ajang lomba Pelajar Pelopor Keselamatan Jalan (PPKJ) Tingkat Nasional.

Penyerahan piagam penghargaan diserahkan oleh Kepala Dishub Kabupaten Kebumen, Maskhemi, bersamaan dengan acara sosialisai budaya tertib dan selamat berlalulintas di kalangan pelajar tahun 2018 Dishub Provinsi Jawa Tengah yang dihadiri oleh 200 peserta dari Polres Kebumen, Jasa Raharja, Camat dan Pengurus Osis se-Kabupaten Kebumen.

Attin menerima piagam setelah Helm Inovasi Security System yang ia gagas masuk dalam kategori inovasi terbaik lomba PPKJ tingkat Provinsi Jawa Tengah yang telah digelar di Semarang.

Sebelum acara penyerahan piagam penghargaan berlangsung, Atin diberikan kesempatan untuk mempresentasikan karyanya dihadapan para peserta.

“Saya memodifikasi dan melengkapi helem dengan sensor sentuh yang selalu terkoneksi dengan motor. Prinsip kerjanya motor tidak akan hidup jika helem tidak digunakan. Selain itu pun jika digunakan lebih dari jarak satu meter motor akan mati secara otomatis. Sistem seperti ini pada motor diharapkan nantinya dapat mengurangi para pengendara yang tidak menggunakan helm,” ujar Atin.

Kasi Keselamatan LLAJ Dishub Provinsi Jawa Tengah, Andi Susmono, sangat mengapresiasi inovasi *Helem Scurity System* yang Atin ciptakan. Menurutnya, membuat helm selalu terkoneksi dengan motor yang disertai sensor sentuh sebagai alat keamanan dan keselamatan pengendara merupakan teknologi yang sangat bagus untuk menunjang keamanan dan keselamatan pengendara.

“Saya sangat mengapresiasi sekali atas *inovasi helm security system* yang Atin ciptakan. Meski belum masuk dalam tiga besar dalam ajang lomba Pelajar Pelopor Keselamatan Jalan (PPKJ) Tingkat Nasional, namun saya sangat bangga dan mengucapkan terimakasih kepada SMK Muhammadiyah Kutowinangun, yang membina Atin hingga mampu masuk nominasi sepuluh besar dan terbaik dari provinsi Jawa yang lainnya. Saya sangat berharap *inovasi helm security system* karya Atin ini bisa dikembangkan dikemudian hari,” ujarnya.

Sumber: (Ayis)